Antwort zur Anfrage

Nr. AF/0157/2016

Beratung im **Stadtrat** am **16.12.2016**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Sanierungsstau an Koblenzer Schulen

Immer wieder wird im Haushalt und im Nachtragshaushalt darauf hingewiesen, dass diverse Maßnahmen dem Abbau des Sanierungsstaus an den Koblenzer Schulen dienen. "Hierfür werden ab dem Jahr 2012 jährlich insgesamt ca. 7 Mio. €(konsumtiv und investiv) zur Verfügung gestellt."

Die BIZ-Fraktion fragt:

Wie viel Geld wurde jeweils in 2012, 2013, 2014, 2015 und voraussichtlich in 2016 tatsächlich ausgegeben, um den Sanierungsstau an Koblenzer Schulen abzubauen? Wir bitten um eine Aufstellung getrennt nach investiven und konsumtiven Ausgaben.

Antwort der Verwaltung:

Eine Teilbeantwortung der Fragen ist bereits in der Sitzung des Stadtrates am 10.11.2016 erfolgt (vgl. AW/0174/2016). In Zuge der Beantwortung der Anfrage wurde darauf hingewiesen, dass die Fragestellung bezüglich der voraussichtlichen Auszahlungen bzw. Belastungen im aktuell laufenden Haushaltsjahr mit der nächsten Sitzung am 16.12.2016 erfolgt.

Für das aktuell laufende Haushaltsjahr (Stand 09.12.2016) ergeben sich folgende Zahlen:

2016:

Konsumtiv

Aufwendungen: 6.487.168 € Fördermittel: 770.000 € Belastung: 5.717.168 €

Investiv

Auszahlungen: 772.045 € Fördermittel: 155.000 € Belastung: 658.045 €

Belastung insgesamt: 6.374.213 €

Koblenz, 09.12.2016

Tel.: 0261 129 6512

